



Caen dos sacerdotes en Argentina por abuso sexual de niños sordos

Agencias

Los curas católicos y tres empleados de una escuela para niños con problemas de audición fueron detenidos en la provincia argentina de Mendoza por el presunto abuso sexual de al menos ocho alumnos, una investigación que por la catarata de testimonios que acumula podría alcanzar grandes proporciones.

Los detenidos son los sacerdotes Nicolás Corradi, de 82 años, y Horacio Corbacho, de 55, del Instituto Antonio Próvolo para niños con hipoacusia de la localidad mendocina de Luján de Cuyo, unos mil 65 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Hasta ahora se han reunido 250 hojas de testimonios y pruebas.

Además están arrestados tres hombres que realizaban tareas administrativas y de limpieza en la institución, cuyas identidades no fueron reveladas.

Los detenidos son investigados por la supuesta comisión de los delitos de abuso sexual agravado por la guarda y maltratos físicos. Muchas de las víctimas residían en el establecimiento educativo como internados porque provienen de localidades alejadas.

Esto parece la caja de Pandora: cada minuto que pasa vamos viendo características y circunstancias distintas, de distintos hechos... Estoy francamente azorado del curso que está tomando la investigación», dijo el procurador de la Corte Suprema de Mendoza, Alejandro Gullé, a medios de prensa.

Son muchos los que se han puesto en contacto y van a venir a brindar testimonio», indicó Gullé.

Aclaró que por ahora se cuenta con «prueba testimonial, ya que es difícil encontrar otras a esta altura, y cabe ver si se corresponden los testimonios (con los hechos denunciados), que hasta ahora sí se corresponden».

El gobierno de Mendoza intervino el colegio, suspendió las clases y pidió a la justicia que ningún miembro de la congregación tenga contacto con los alumnos. Además ordenó la suspensión del servicio de albergue.

El fiscal que investiga el caso, Fabricio Sidoti, dijo a Radio Mitre de Mendoza que está tomando declaraciones «testimoniales de alumnos y padres» que sospechan que sus hijos fueron sometidos a prácticas de sexo oral, manoseos y violaciones durante los últimos 10 años.

Sobre el cura mayor de 80 años señaló que ha decidido dejarlo detenido aunque estimó que la defensa podría pedir su arresto domiciliario.

El Arzobispado de Mendoza manifestó en un comunicado su indignación por los hechos y su solidaridad con las víctimas. Afirmó que fueron informadas «las autoridades del Instituto (que es de Derecho Pontificio), quienes deberán iniciar el debido proceso canónico establecido por la Iglesia para estos delitos denunciados».

Asimismo indicó que se brindará toda la cooperación a las autoridades judiciales para el esclarecimiento de los hechos. El vocero del arzobispado, Marcelo de Benedectis, indicó a la prensa que el instituto tiene «sus propias autoridades» y señaló que un provincial de la congregación de Próvolo en la ciudad de La Plata, 60 kilómetros al sur de Buenos Aires, está en camino a Mendoza para informarse de lo ocurrido.

Hoy por hoy va a tomar la conducción del tema la congregación misma. Si se nos pide colaboración seguro que lo vamos a hacer», sostuvo.

DERRUMBE DE MINA EN CHINA ATRAPA A 22 TRABAJADORES

Al menos 22 mineros se encuentran atrapados en una mina de carbón en la noroeste provincia china de Heilongjiang, informaron autoridades y servicios de rescate.

El percance ocurrió hacia las 9:00 horas (1:00 GMT) en una mina localizada en la ciudad de Qitaihe, por causas que ya se investigan, señaló un despacho de la agencia Xinhua.

Por su parte el South China Morning Post (SCMP) agregó que se trata de un nuevo accidente en el marco de la reforzada extracción de carbón ante el aumento de los precios.

Los precios del carbón se han impulsado, y seguirán altos varios meses de 2017, por la decisión oficial de eliminar la capacidad de producción desactualizada y mejorar las regulaciones de su transporte, dijo Zhao Qingchun, director del Yanzhou Coal Minin Group.

En declaraciones de la víspera a la Financial Review de Australia, el director de una de las mineras estatales china, reiteró que el compromiso oficial es deshacerse de las minas ineficientes.

Por su parte SCMP enumeró que solo la semana pasada hubo tres accidentes en este tipo de minas. En la provincia de Sichuan el percance dejó cuatro muertos, siete en Jianxi y cuatro más en Hunan.

En esta época del año, la producción en pozos y pequeñas minas ha aumentado a fin de atender la demanda que generan las bajas temperaturas, lo que ha disparado los precios.

ROBAN EN NUEVA YORK UN CUBO CON 1.6 MDD EN ORO

La policía de Nueva York busca a un ladrón de rápida reacción que robó un cubo que pesaba 39 kilos, lleno de escamas de oro por valor de 1.6 millones de dólares de un camión blindado en Manhattan.

El ladrón no identificado se llevó el cubo de metal de la parte trasera del vehículo el 29 de septiembre cuando un guardia fue un momento a la cabina del camión, según medios para recuperar su celular.

El incidente se produjo a plena luz del día en la calle 48 Oeste de la zona de Midtown en la ciudad de Nueva York. Es probable que el sospechoso no supiera lo que contenía el cubo, señaló la policía.

El ladrón cargó con las escamas de oro por la calle y tardó una hora en completar lo que normalmente se consideraría un paseo de 10 minutos, según la policía. Después subió a una camioneta blanca y huyó.

Trump confirma elección de Mnuchin para el Tesoro y Ross para Comercio

«Crearé más de 25 millones de empleos en los próximos 10 años»

Washington

El presidente electo de EE.UU., Donald Trump, confirmó hoy oficialmente que eligió a Steven Mnuchin como secretario del Tesoro y a Wilbur Ross como titular de la cartera de Comercio en su futuro Gobierno.

Ambas designaciones ya habían sido anticipadas por Mnuchin en una entrevista con la cadena financiera CNBC, en la que delineó las que serán sus prioridades al frente de una cartera clave en el equipo económico que asumirá el 20 de enero próximo.

En un comunicado oficial del grupo de transición presidencial, Trump dijo que el equipo anunciado hoy será clave para un programa «que creará más de 25 millones de empleos en los próximos 10 años».

Además de Mnuchin y Ross, Trump eligió como subsecretario de Comercio a Todd Ricketts, un hombre de negocios que es dueño del equipo de béisbol Chicago Cubs y con quien se reunió el presi-

dente electo el 19 de noviembre. La nota oficial recuerda que Mnuchin, que ejerció como jefe financiero de la campaña electoral de Trump, cuenta con «décadas de experiencia en gerencia financiera», incluyendo su trabajo durante 17 años en el grupo bancario Goldman Sachs.

Mnuchin «ha jugado un papel clave en desarrollar nuestro plan para construir una economía dinámica y floreciente que creará millones de empleos», agregó Trump.

«Su experiencia y sus ideas en favor del crecimiento lo convierten en un candidato ideal para servir como secretario del Tesoro», agregó.

TRUMP ANUNCIA QUE DEJARÁ «TODOS» SUS NEGOCIOS PARA SER PRESIDENTE

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, anunció hoy que dejará «totalmente su empresa» al asumir la presidencia, en medio de la polémica sobre posibles conflictos de interés durante su mandato. En un conjunto de mensajes en su

cuenta de Twitter, Trump salió así al paso de las críticas en el sentido de que la permanencia a la cabeza de su emporio de bienes raíces, hotelero y de campos de golf en decenas de países podría

provocar conflictos a partir del 20 de enero. «Tendré una gran conferencia de prensa en la ciudad de Nueva York con mis hijos el 15 de diciembre para discutir el hecho de que estaré dejando mi gran negocio.



WASHINGTON.- Ambas designaciones ya habían sido anticipadas por Mnuchin en una entrevista con la cadena financiera CNBC, en la que delineó las que serán sus prioridades al frente de una cartera clave en el equipo económico que asumirá el 20 de enero próximo.

El Papa envía sus condolencias a víctimas del Chapecoense

Ciudad del Vaticano

El Papa Francisco envió un mensaje de pésame y transmitió su afecto y consuelo a los familiares de las víctimas del accidente aéreo que causó 71 muertos y seis heridos en el noroeste de Colombia.

En un telegrama enviado al obispo de Sonson-Río Negro, Fidel León Cadavid, el pontífice se dice «hondamente apenado» por la noticia del grave accidente aéreo y eleva sus oraciones por el eterno descanso de los fallecidos.

Francisco pide al obispo que transmita a los familiares de las víctimas «expresiones de afecto, solidaridad y consuelo a los heridos y afectados por el trágico suceso».

Asimismo, pide «que el Señor derrame sobre todos los dones de la serenidad espiritual y la esperanza cristiana».

El aparato, un Avro Regional RJ85, que llevaba 77 personas a bordo, «se declaró en emergencia» cuando se aproximaba al Aeropuerto Internacional José María Córdoba de Medellín, en el noroeste de Colombia.

Entre las víctimas se encontraban la mayoría de los miembros del club de fútbol brasileño Chapecoense.



CIUDAD DEL VATICANO.- Asimismo, pide «que el Señor derrame sobre todos los dones de la serenidad espiritual y la esperanza cristiana».

Fuerzas iraquíes están listas para atacar el aeropuerto de Mosul

Iraq

Las fuerzas gubernamentales de Iraq están preparadas para atacar el aeropuerto de Mosul, tras haber disparado con cohetes y proyectiles de artillería a las colinas de la zona de Albuseif, en los alrededores del aeródromo, informó a Efe el dirigente de la Policía Federal iraquí general Raed Shaker Yudet.

«Esta situación facilitará la toma de control del aeropuerto y el complejo de edificios gubernamentales, por lo que es la próxima batalla crucial de Mosul», dijo en alusión a la ofensiva para liberar la ciudad iraquí del grupo terrorista Estado Islámico (EI).

Además, añadió que, desde el punto de vista militar, el área de Albuseif prácticamente ha caído.

Asimismo, el comandante de las Operaciones para la Liberación de (la provincia de) Nínive -de la que Mosul es su capital-, Neshm Abdalá al Yaburi, destacó en declaraciones a Efe que la lucha para recuperar el aeropuerto será uno de los principales próximos objetivos.

Por otra parte, Yudet agregó que sus fuerzas esperan «la hora cero» para entrar en el centro de Mosul, que han cercado desde todos los fre-

tes.

«Hemos dado una gran oportunidad a los habitantes para que abandonen el sector oeste y facilitar nuestra misión, ya que el Dáesh (acrónimo en árabe del EI) los usa como escudos humanos», añadió Yudet.

En ese sentido, dijo que espera que estalle «una fuerte y gran rebelión (de la gente) contra los yihadistas para que faciliten la limpieza (de

terroristas) de la zona oeste del centro de Mosul».

Por otro lado, el alto mando policial indicó que en el frente sur de la campaña para recuperar Mosul, en el que sus fuerzas luchan, han logrado matar hasta ahora a más de mil 300 combatientes del EI y destruir al menos 210 coches bomba.

Además, retiraron miles de artefactos explosivos y lograron evacuar a más de 15 mil

familias que los yihadistas usaban como escudos humanos.

El pasado 17 de octubre las tropas iraquíes y kurdas iniciaron una gran ofensiva desde varios frentes para arrebatar al EI la provincia de Nínive y Mosul, que fue conquistada por los terroristas en 2014.

Las milicias chiíes se unieron poco después por el frente oeste de Mosul.



IRAQ.- Tomar el control de ese punto es crucial para la derrota de los yihadistas.